
［議会での議論］ 

 

 現在、議会では、リーダーの中村議員が名古屋市合併の必要性を 

主張していますが、その他の議員は、まったく取り組んでおりません。 

 

 町長も、名古屋市との合併を求める気がありません。 

しかし、平成１５年頃、蟹江町は、単独で町を維持するのは困難として、 

町長と議会が一緒になって、旧弥富町と十四山村との合併を進めました。 

これは合意寸前までいきましたが、新市の名称と市役所の位置をめぐって 

折り合わず、不成立となりました。  

 

 結果、旧弥富町と十四山村のみが合併し、現在の弥富市となっています。 

この経過からも、蟹江町が合併に向けて舵を切ったことは事実で、 

その必要性は今も変わっておりません。 

  


